



 Pièces
 5 Pièces

 Superficie
 125 m²

 Référence
 7522353

 Prix
 1 250 000 €

Mougins Maison à vendre (06250)

MAISONS & APPARTEMENTS

Situé dans un prestigieux quartier à proximité du village de valbonne, en position dominante, villa moderne de construction récente aux prestations de qualité, offre sur 125m2 environ: hall d'entré, cuisine ouverte équipé, cellier et wc. A l'étage, une jolie chambre parentale avec dressing et salle de bains, deux chambres et une salle de douche, ainsi qu'un bureau/chambre d'amis. Terrain paysager plat de 1300m2 environ, accueillant un belle piscine. Classe énergie : a – classe climat : a / montant estimé des Dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard : entre 441 € et 597 € (anné de ...

Located in a prestigious neighborhood near the village of valbonne, in a dominant position, modern villa of recent construction with quality fittings, offers on 125sqm: entrance hall, open fitted kitchen, storeroom and wc. Upstairs, a lovely master bedroom with dressing room and bathroom, two bedrooms and a shower room, plus an office/guest room. Landscaped grounds of approx. 1300sqm, including a beautiful swimming-pool. Energy class: a - climat class: a / estimated annual costs for standard use: between \in 441 and \in 597 (ref year 2021)information on the risks to which this property is ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





